



芝浦だより



港区立芝浦小学校
令和7年度1月号



令和8年の始まりに

校長 井田 孝

新年 おめでとうございます。丙午（ひのえ うま）の年を迎えました。本年が皆様にとって幸多き日々となりますよう、心より祈念申し上げます。

馬といえば、武士がさっそうと駆ける姿が目に浮かんできますが、庶民にとっては荷物を運んだり田畠を耕したりしてくれる動物として、長く親しまれてきました。また「馬車馬のように働く」という慣用句があり、休まずに働き続けるという意味で今はよく使われていますが、もともとは「よそ見をせずまじめに働く」という意味でした。そのため、馬は速さや力強さ、調和、忠誠心の象徴とされ、神聖なものとして神社へ奉納されるほどの存在でした。

本校では、「自ら課題をもち、課題解決のために探究する児童の育成」をテーマに、全校で授業改善に取り組んでいます。今年度もこれまでに5回の研究授業を行い、3学期にあと2回実施し、研鑽に励みます。またここ数年、本校の児童の投力が相対的に低い傾向にあるため、校庭に投つきネットを3台設置しました。モーニングランニングの取組に加え、児童の実態に即した指導内容や教育環境を引き続き整えてまいります。



さて、昨年末になりますが、展覧会、学校公開に多くの地域、保護者の皆様にご来校いただき、また外部評価にもご協力ください、ありがとうございました。展覧会実施に当たっては、材料の準備やサポートにご協力ください、感謝申し上げます。持ち帰った作品を飾るスペースがなくて…というご家庭もあるかと思いますが、カメラ等に記録しお子さんのアルバムの1ページに残していただけすると幸いです。丙午にあやかり、子供たちが年始に立てる目標に向かい積極的に行動し、成功や成長を遂げる1年となるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。令和8年も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



○今月の目標

- | | |
|-----|---------------|
| 生 活 | ○校内のきまりを守ろう |
| 保 健 | ○かぜや感染症を予防しよう |
| 給 食 | ○給食について考えよう |
| 清 掃 | ○隅々まで掃除しよう |

芝浦小学校ホームページ



芝浦小学校 X (Twitter)

